
312 декабря 2006 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ruОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

КОМУ ПРИНАДЛЕЖИТ 

"МОСТОСТРОЙ�66"?
В уклонении от уплаты налогов, по

сообщению пресс�службы УВД, обви�

няется генеральный директор акцио�

нерного общества "Мостострой�66". 

Весной прошлого года в управление по
налоговым преступлениям УВД области по�
ступило сообщение из налоговой инспек�
ции: ОАО "Мостострой�66" имеет задол�
женность по уплате налогов в сумме около
15 миллионов рублей. Чтобы проверить, ка�
ковы причины этой задолженности и не ис�
пользуются ли деньги, предназначенные
для бюджета, в корыстных целях, оператив�
ники решили провести ряд специальных
мероприятий. Как утверждает пресс�служ�
ба УВД, генеральный директор предпри�
ятия во время первого визита сотрудников
милиции отказался предоставить необхо�
димые документы и помещение офиса ОАО
для осмотра. В следующий раз оператив�
ники приехали с ОМОН. 

При проведении мероприятия были изъ�
яты необходимые документы финансово�
хозяйственной деятельности "Мостостроя"
за 2004 и 2005 годы. В дальнейшем при из�
учении документов выяснилось, что в эти
годы генеральный директор вместе с чле�
нами своей семьи скупил львиную долю ак�
ций "Мостостроя", фактически став его
владельцем. После этого директор получил
возможность решать, платить ли ему нало�
ги в полном объеме или тратить эти же
деньги на другие нужды. 

В результате по факту использования в
личных целях тех сумм, которые не были
выплачены в бюджет, возбуждено уголов�
ное дело. В настоящее время оно находит�
ся на рассмотрении в следственной части
УВД области.

ДЕШЕВЛЕ И БЕЗОПАСНЕЕ
Принята в эксплуатацию новая эколо�

гически чистая котельная, располо�

женная по улице Рельсовой. Приём

осуществляла комиссия в составе

представителей администрации го�

рода, генерального подрядчика —

ЗАО "Мосинтерм", надзорных орга�

нов. 

Долгие годы дома по улице Рельсовой
отапливались углем, новая котельная не
только использует более дешевый вид топ�
лива, но и экологически безопаснее.   

В ближайшие годы в рамках реализации
инвестиционной программы развития ма�
лой теплоэнергетики во всех районах горо�
да планируется как установка новых мо�
дульных котельных, так и модернизация
старых. 

"ЗАЧИСТКА" ПО МАЛОЛЕТКАМ
Для сотрудников подразделений по

делам несовершеннолетних орлов�

ской милиции предупреждение под�

ростковой преступности — одна из

основных целей профилактических

мероприятий. В течение месяца им

будут помогать участковые, опера�

тивники уголовного розыска и даже

ОМОН. К проведению серии таких

профилактических рейдов подключи�

лись и члены городских молодежных

отрядов. 

В ходе мероприятий, проводимых мили�
ционерами и членами молодежных опера�
тивных отрядов, выявляются неблагополуч�
ные семьи и беспризорники. По мере сил
сотрудники милиции и студенты, предло�
жившие свою помощь, помогают в воспита�
нии так называемых "трудных" подростков.
Для этого они проверяют по месту житель�
ства несовершеннолетних, условно осуж�
денных за какие�то преступления, и тех, кто
еще не провинился серьезно, но уже состо�
ит на учете.

Совместные наряды патрулируют улицы,
проверяют игровые и компьютерные клубы,
выявляют места, где несовершеннолетние
могут покупать и употреблять наркотики.
Это дискотеки, дворы, подвалы. В ходе по�
следнего такого рейда  в районе улицы Но�
викова патрулирующим  удалось обнару�
жить место, где в подвале на водопровод�
ных трубах сушился мак и были спрятаны
уксус и ацетон. Рядом были найдены одно�
разовые шприцы и окурки от папирос, на�
битых марихуаной.

Совместные наряды милиции и членов
оперотрядов призваны выявлять такие мес�
та и притоны, задерживать наркоманов и
выяснять, откуда у них зелье. Кроме этого
они собирают информацию, которая помо�
гает раскрыть другие преступления, со�
ставляют протоколы и проводят профилак�
тические беседы.

Совместными усилиями сотрудников
милиции и студентов достигаются серьез�
ные результаты.

— На сегодня на территории Советского
района зарегистрировано 33 преступления,
совершенные несовершеннолетними, —
рассказывает старший инспектор ПДН ОВД
по Советскому району Максим Кашкаров.
— А в прошлом году в этот же период было
совершено 60. То есть благодаря помощи
дружинников и членов молодежных оперот�
рядов удалось добиться спада подростко�
вой преступности. 

ЧАСОВОЙ НАЛЕТ
5 декабря среди бела дня в одном из

магазинов на бульваре Победы про�

изошла кража.  

Как сообщила пресс�служба УВД, неиз�
вестные в масках разбили витрину в мага�
зине и похитили несколько наручных часов.
Оказать сопротивления налетчикам персо�
нал магазина не смог. 

Решается вопрос о возбуждении уголов�
ного дела, а владельцы магазина подсчиты�
вают убытки: некоторые модели наручных
часов стоят столько, сколько средний горо�
жанин зарабатывает за несколько месяцев.

Информагентство 

"Орловской правды".

ОРЁЛ: ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Для почты же рост тарифов, в
том числе и на пересылку внут�
ренней корреспонденции, явле�
ние жизненно необходимое. По
данным Министерства информа�
ционных технологий и связи,
"Почту России" только по итогам
этого года ожидают миллиардные
убытки. Нужна модернизация си�
стемы почтовой связи. Давно ус�
тарел транспортный парк. Пись�
ма, газеты, журналы по�прежнему
сортируются вручную. Словом,
проблем хватает.

О том, как и чем живет сегодня
обычное почтовое отделение, мы
говорим с начальником обособ�

ленного структурного подраз�

деления "Мценский почтамт"

И.Н. ПАВЛОВОЙ (на снимке).

Ирина Николаевна пришла ра�
ботать на почту сразу после шко�
лы. Начинала простой сортиров�
щицей. Параллельно училась в
Смоленском техникуме связи.
Позже окончила Московский ин�
ститут связи. В 1993 году стала
заместителем начальника. И уже
десять лет как является главным
почтовиком во Мценском, а те�
перь уже и в Болховском районах.

— Ирина Николаевна, как вы

оцениваете сегодняшнюю

ситуацию с подпиской?

— То, что было, и то, что есть,
сейчас даже сравнить невозмож�
но. Когда�то у нас только районку
до 15 тысяч человек выписывали.
Правда, тогда не было такого раз�
нообразия изданий. Например,
лет пятнадцать назад "Крестьян�
ка" распространялась по одному
индексу. Сейчас у нее их чуть ли
не двадцать. Есть специальные
журналы о приусадебном хозяй�
стве, о домоводстве, цветах, кух�
не... Выбирай какой хочешь! Но

даже если подытожить подписку
по всем индексам, и половины не
наберётся от той, что была.

— Как вы думаете, причина в

цене или мы все�таки мень�

ше стали читать?

— Здесь и то, и другое играет
роль. Стоимость подписки вырос�
ла в разы. Но надо сказать, что
пенсионеры (а это наши постоян�
ные подписчики) своим газетам и
журналам не изменяют. Проблема

в том, что их поколение уходит, а
молодежь не приучена читать га�
зеты. Хотя в своё время все хвата�
ли "СПИД�Инфо". Газета была на
пике популярности. Но, видимо, и
ее уже начитались. Нынешние
подростки интересуются компью�
терами, Интернетом. Но для это�
го необязательно выписывать
специальную литерату�
ру, ее предостаточно
на тех же электрон�
ных носителях. 

— А какой, на ваш

взгляд, должна

быть современ�

ная раскупаемая

газета?

— Оценивая се�
годняшний ассорти�
мент прессы, сказать, что люди
хотят увидеть на страницах газе�
ты, очень трудно. Но стало мало
приходить центральных газет. Их
в основном выписывают юриди�
ческие лица. А население все
больше  лечится. Читает о здоро�
вом образе жизни ("ЗОЖ"). Хо�
зяйки любят "Нашу кухню", "Са�
мобранку".

— Для почты именно подпис�

ка — основной источник до�

хода. Как вы выходите из по�

ложения сейчас, когда она

заметно снизилась?

— Да что мы только не научи�
лись делать! Торгуем товарами
народного потребления, страху�
ем транспорт, распространяем
лотереи. У нас масса сетевых до�
говоров, которые теперь заклю�
чаются на уровне Москвы, ведь

мы филиал ФГУП "Почта России".
Доставляем различные счета,
принимаем комму�

нальные платежи. Кста�
ти, наше отделение одним из
первых взялось за "коммуналку".
Это было в 1997 году, еще до по�
явления обязательных догово�
ров. 

Есть проблемы с кадрами. На�
род к нам не очень охотно идет.
Зарплаты небольшие. Почтальо�
ны при полной нагрузке и трех ты�
сяч не получают. Да и восьмича�

сового рабочего дня сейчас прак�
тически нет. 

Нам самим приходится гото�
вить операторов. Кадры растим
хорошие. Но частенько наших
девчат переманивают другие
предприятия и компании.

Накануне зимы у Ирины Никола�
евны появляется еще одна голов�
ная боль — отопление в сельских
отделениях связи. Если раньше с
этим помогали бывшие совхозы и
колхозы, то теперь приходится рас�
считывать на свои силы. Закупают
утеплители для стен и окон. Спаса�
ются от холода обогревателями.

— Но каково это — просидеть 7
часов в холодном помещении с
обогревателем под боком, — го�
ворит И.Н. Павлова. — Однако за�
крывать мы ничего не планируем.
Услуги оказывали и будем оказы�
вать. А все проблемы, думаю, со
временем решатся.

И это не просто оптимистич�
ные слова. Правительство одоб�
рило программу модернизации
предприятий почтовой связи до
2012 года. Цена вопроса 50,2
млрд. рублей. Программа будет
реализована в два этапа. До 2009
года в России появятся автомати�
зированные сортировочные цент�
ры и будет обновлено до 40%
транспортных средств. В даль�
нейшем усилия сосредоточатся
на завершении реконструкции от�
делений почтовой связи и их ос�
нащении оборудованием для поч�
тово�банковских услуг.

Уже в ближайшее время Мини�
стерство информационных техно�
логий и связи выйдет с предложе�
нием об универсальных тарифах
на доставку периодики. Все это
должно понизить стоимость под�
писки. Газеты станут доступнее. И
кто знает, может, уже совсем ско�
ро и в наших почтовых ящиках
свеженькие газеты будут появ�
ляться не позже чем в половине
восьмого утра.

Ольга ЧАНОВА.

НИ ДНЯ
БЕЗ ГАЗЕТЫ

До 2009 года в России появятся ав�

томатизированные сортировочные

центры и будет обновлено до 40%

транспортных средств.

И кто знает, может, уже совсем ско�

ро и в наших почтовых ящиках свежень�

кие газеты будут появляться не позже

чем в половине восьмого утра.

Молодежь — это всегда
особенная аудитория, а ес�
ли они еще и студенты, то
тем более. Энергичные, лю�
бопытные, пытливые, недо�
верчивые, с добрым нале�
том юношеского максима�
лизма — одним словом, мо�
лодые.

Журналисты рассказали

немного об истории своей
газеты, о её современных
направлениях, планах. Сту�
денты в ответ высказали
свои пожелания —  уделять
больше внимания пробле�
мам молодежи. Например,
вопросам трудоустройства
выпускников вузов да и во�
обще молодых людей. Вол�

нует студентов и проблема
доступного жилья для мо�
лодых. Ребята считают, что
выполнение этой задачи
автоматически решит и
многие другие: трудоуст�
ройство молодежи, демо�
графические проблемы,
даже ситуацию с наркома�
нией (в этом вопросе мы с
ребятами полностью со�
гласны).

Студенты предлагали
нам и конкретные темы. На�
пример, почему в Орле ку�
бометр холодной воды сто�
ит 8 рублей, а в Верховье
30, а горячей вообще 50?

Почему в некоторых райо�
нах инвесторы действуют в
обход земельного законо�
дательства? Когда город�
ская администрация обра�
тит внимание на домашних
животных, которых негде
выгуливать? 

Заметьте, вопросы серь�
езные, вполне зрелые: жи�
лье, работа, будущее поко�
ление… Если среди этих не�
равнодушных студентов
есть наши будущие читате�
ли, то мы им очень рады.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Фото Елены

ДЫШЛЕНКО.

МОЛОДЫЕ, ЭНЕРГИЧНЫЕ, ПЫТЛИВЫЕ …
На днях  на факультете технологии,

предпринимательства и сервиса Орловского

государственного университета состоялась встреча

журналистов "Орловской правды" 

и редактора газеты "Спорт�Альянс" со студентами.

ВСТРЕЧА

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Она рассказала, что в их
учебном заведении обучаются
707 учащихся и студентов. Все
они являются постоянными
участниками, дипломантами и
победителями всероссийских и
областных конкурсов. 

Очень важно и то, что каж�
дый из учащихся, закончив 
ПЛ № 1, имеет стопроцентную
гарантию трудоустройства. На
каждого воспитанника еще в
период его  обучения от рабо�
тодателей поступает по три�
пять заявок, а за молодыми
специалистами всегда остает�
ся право выбора лучшего для
себя варианта трудоустрой�
ства. Покажите сегодня вы�
пускника высшей школы, кото�
рый  имел бы возможность от�
казаться сразу от пяти предло�
женных ему мест работы? 

Кому�то на первый взгляд
может показаться, что началь�
ное профессиональное обра�
зование непопулярно в моло�
дежной среде. Это не так.
Проблемы с комплектованием
скорее вызваны демографиче�
ской ситуацией. Но, несмотря
на это, в ПЛ № 1 практически на
все специальности существует
конкурс до четырех человек на
место.

Если хорошим юристом
можно стать заочно, то с "рука�
ми" нужно работать. Теорети�
чески все знают, как испечь
торт. Но, по мнению Татьяны
Алексеевны, работа истинного
мастера непременно будет от�
личаться от обыкновенного
"рецептного приготовления".
Мастерство — это душа, вло�
женная в дело, а душу нужно
растить и обогащать. Этим за�
нимаются талантливые, любя�
щие свою творческую работу
преподаватели ПЛ № 1. 

Есть люди, которые рожда�
ются с талантом в руках. К со�
жалению, не все родители, от�
дающие своих чад в вузы, вспо�
минают об этом, прислушива�
ются к своему ребенку. Они ру�
ководствуются тем, сколько он
после окончания высшего
учебного заведения будет за�
рабатывать.

— Безусловно, я очень ува�
жительно отношусь к высшему
образованию, — говорит 
Т.А. Ступина, —  и ценю стрем�

ление моих
выпускников
у ч и т ь с я
дальше, раз�
виваться. Но в
ряде профес�
сий лучше
сначала по�
лучить на�
чальное об�
разование и
с о о т в е т �
ственно воз�
можность за�
рабатывать.
З а т о

впоследствии такому руково�
дителю не будет равных: зна�
ние работы изнутри — залог ус�
пеха.

Материальная база учебно�
го заведения включает кули�
нарные лаборатории, барные
классы, учебную парикмахер�
скую.

— Мастерство учащиеся от�
тачивают на жителях города? —
поинтересовались мы у дирек�
тора лицея.

Почувствовав иронию в го�
лосе журналиста, Татьяна Алек�
сеевна с улыбкой рассказала,
что за символическую плату на�
чинающим парикмахерам жи�
тели города с удовольствием
посещают их "учебную лабора�
торию". И остаются довольны.

— Мне не приходилось крас�
неть за наших воспитанников,
— говорит Т.А. Ступина. 

В ПЛ № 1 готовят специалис�
тов для сферы обслуживания:
продавцов, поваров, кондите�
ров, парикмахеров, официан�
тов, барменов, технологов про�
изводства в сфере обществен�
ного питания, товароведов.
Сегодня эти выпускники — ру�

ководители и спе�
циалисты предпри�
ятий Орла, Москвы,
различных сетевых

компаний. Некото�
рые из них получают

высшее образование
и возвращаются в ли�

цей в качестве препо�
давателей. 

Директор лицея боле�
ет душой за своих ребят:

— На первом родительском
собрании я всегда говорю: "Ва�
ши дети начинают жизнь с чис�
того листа. Неважно, что у них в
школе было по химии, литера�
туре, по поведению… Им пред�
стоит научиться всему". Кредит
доверия, который мы даем на�
шим детям, себя оправдывает.
Они расцветают, раскрывают

с в о и
таланты! Мы

даем им путевку в
жизнь.  
В должности руководителя

лицея Т. А. Ступина работает
более 10 лет. Видя ее ста�
рания, успехи, стремле�
ние помочь своим уча�
щимся, их родителям, в
2003 году люди доверили
ей защищать свои права в
качестве депутата област�
ного Совета народных де�
путатов. Кроме того, на�
чальному профессиональ�
ному образованию нужен
был свой голос во власти. 

С инициативой увели�
чения зарплат мастерам
производственного обуче�
ния, приобретения совре�
менного оборудования
для учреждений НПО де�

путат и руководитель ПЛ № 1
обратилась  в Министерство
образования и науки РФ. Веро�
ятно, уже в следующем году уч�
реждения  НПО  станут состав�
ляющей национального проек�
та "Образование", и эти пред�
ложения будут учтены. 

В профессиональный лицей
№ 1 нередко приходят люди,
нуждающиеся в  помощи.
Т.А. Ступина никогда не остает�
ся безучастной: 

— Человек приходит со сво�
ей болью. И, если мне удалось
ему помочь, я испытываю та�
кое же удовлетворение, слов�
но мне удалось решить проб�
лему профессиональной шко�
лы, которой я посвящаю свою
жизнь.

Анна АКАТЬЕВА.

ИНВАЛИДАМ 
ПОМОГАЮТ

Общественная организация инвалидов
Советского района г. Орла постоянно и ак�
тивно участвует в общественной жизни го�
рода: проводит мероприятия, посвящен�
ные праздничным датам, участвует в обла�
стных фестивалях. Также члены РОИ посе�
щают спектакли орловских театров, устра�
ивают чаепития и культурные вечера.

Но, конечно, наибольшая забота прояв�
ляется об инвалидах первой группы. Чле�
ны комиссии посещают их на дому. Много
инвалидов обращается в районную орга�
низацию по различным вопросам, которые
здесь стараются решить.  Бесплатную пра�
вовую помощь им два раза в неделю ока�
зывает юрист.

Лидия СУХЕНКО.

Ветеран войны и труда.

НА АВТОБУСЕ 
ДО РОГАТИКА

Недавно ездила я на малую родину — в
село Рогатик Должанского района. Было
интересно узнать о некоторых переменах в
родных краях, но кое�что неприятно удиви�
ло. Например, тот факт, что отменён авто�
бус из Долгого до Рогатика. Мои земляки
всегда пользовались этим рейсом, чтобы
попасть в райцентр к врачу, на рынок или
по другим делам. Но ездить на чём�то на�
до, поэтому  теперь приходится нанимать
частника и платить по 100 рублей. Грустно
становится за малую родину, земляков. На
дворе XXI век, люди в космос по путевкам
летают, а в моем селе единственный авто�
бус отменили.

Анна СЕМЁНОВА.

За разъяснениями мы обратились в ад�
министрацию Должанского района. Дей�
ствительно, маршрут Долгое — Рогатик ка�
кое�то время был отменен по техническим
причинам. Но сейчас по этому маршруту
возобновлено движение микроавтобуса —
два раза в неделю, по понедельникам и
четвергам.

Вслед за разъяснениями в редакцию
пришло новое письмо от нашей читатель�
ницы Анны Семёновой — теперь со слова�
ми благодарности: "От имени жителей се�
ла Рогатик благодарю начальника област�
ного управления транспорта и дорожной
инфраструктуры М.В. Коренькова, началь�
ника отдела дорожной инфраструктуры
Н.В. Плохотникова и первого заместителя
главы администрации Должанского райо�
на В.В. Коротеева за то, что помогли вер�
нуть автобусное движение. Довольны и
жители села Рогатик, и жители деревни
Степановки. Стало очень удобно и, глав�
ное, недорого (билет стоит 20 рублей) до�
бираться до районного центра. Спасибо за
внимание и чуткость."

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

РРРР ЕЕЕЕ ЦЦЦЦ ЕЕЕЕ ПППП ТТТТ
ммаассттееррссттвваа

1. Орловское региональ�
ное отделение всероссий�
ской политической партии
"Единая Россия".

2. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Коммунистическая
партия Российской Федера�
ции".

3. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Народная партия
Российской Федерации".

4. Орловское региональ�
ное отделение Демократиче�
ской партии России.

5. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Российская партия
мира".

6. Орловское региональ�
ное отделение Российской
политической партии Мира и
Единства.

7. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Либерально�демо�
кратическая партия России".

8. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Союз правых сил".

9. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Российская объеди�
ненная демократическая пар�
тия "Яблоко".

10. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Аграрная партия Рос�
сии".

11. Орловское региональ�
ное отделение всероссий�
ской политической партии
"Свободная Россия".

12. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Партия национально�
го возрождения "Народная
воля".

13. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Партия социальной
справедливости".

14. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Народно�патриоти�
ческая партия России".

15. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Российская экологи�
ческая партия "Зеленые".

16. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Развитие предприни�
мательства".

17. Региональное отделе�
ние политической партии
"Социалистическая единая
партия России в Орловской
области".

18. Региональное отделе�
ние политической партии
"Справедливая Россия:
Родина. Пенсионеры. Жизнь"
в Орловской области.

19. Региональное отделе�
ние политической партии
"Российская партия пенсио�
неров" в Орловской области.

20. Орловское региональ�
ное отделение политической
партии "Патриоты России".

Управление

Федеральной

регистрационной службы

по Орловской области.
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Виктор Владимирович

Евграфов постоянный ав�

тор нашей газеты. Заслу�

женный работник культуры

России пишет интересные

театральные рецензии,

глубокие статьи об искус�

стве.

А недавно Евграфов до�

казал, что он еще и непло�

хой поэт. В Орле вышел не�

большой сборник его сти�

хов под названием "Любить

— глагол бессмертный". На

обложке автор сделал по�

священие: "Дарю эту книгу

всем, кому дорога Лю�

бовь".

В книге вообще много

посвящений: друзьям, кол�

легам, родным. Есть и вы�

сокая тема — об Отечестве.

"Я буду до конца с тобой,

Россия.

В земле родной не

страшно умирать".

Стихи Виктора Евграфо�

ва тихие, теплые, искрен�

ние. Они наверняка заинте�

ресуют всех, кто захочет их

прочесть.

О. ЮРЬЕВ.

НОВЫЕ ИЗДАНИЯ

ГЛАГОЛ 
БЕССМЕРТНЫЙ


